

## Bericht Bezirksstabführer

Im vergangenen Jahr fand mein erster Stammführerstammtisch statt. Dort haben wir ein paar Neuerungen der „Musik in Bewegung“ besprochen, aber vor allem auch über Wünsche, Anregungen etc. für die Zukunft gesprochen.

Es wird heuer auch wieder einen Stammtisch im Vorfeld der MMBW geben. Hierfür wird der Termin noch gesondert ausgeschrieben.

Letztes Jahr konnte endlich wieder eine MMBW in unserem Bezirk stattfinden. Die MMBW 2022 fand am 02. Juli in Weissenkirchen statt und wurde von der Trachtenkapelle Wösendorf veranstaltet. Es traten 8 Kapellen (7 Kapellen + 1 Spielgemeinschaft) zur Bewertung an. Davon waren 7 aus dem Bezirk Krems und eine Gastkapelle aus Grein (OÖ).

In der Stufe C traten drei Kapellen zur Bewertung an. Es wurde eine durchschnittliche Punkteanzahl von 74,75 erreicht.

In der Stufe D traten vier Kapellen zur Bewertung an. Es wurde eine durchschnittliche Punkteanzahl von 79 erreicht.

In der Stufe E traten zwei Kapellen zur Bewertung an. Hier wurde eine durchschnittliche Punkteanzahl von 90 erreicht.

Vielen Dank nochmal an alle Beteiligten, vor allem der TK Wösendorf für die hervorragende Organisation und Glückwunsch zu diesem gelungenem Jubiläumsfest!

Die MMBW 2023 wird vom Musikverein Engabrunn durchgeführt und findet am 20. Mai 2023 in Grafenegg statt.

2022 fand in Niederösterreich auch das erste Mal eine Landesmarschmusikbewertung in Zwettl statt. Diese wurde am 27. August 2022 vom NÖBV mit dem Musikverein Carl Michael Ziehrer Zwettl veranstaltet. Es war eine wirklich tolle Veranstaltung mit spitzen Leistungen.

Für 2027 ist die nächste Landesmarschmusikbewertung geplant.

Gabriel Artmayr  
Bezirksstabführer